

# 当院における新型コロナウイルス感染症発生に関するお知らせ

令和4年8月9日

## 1. 経過

8月5日(金)入院患者さん・職員を検査したところ、多数の陽性が確認

8月6日(土)入院患者さん・職員を検査したところ、複数の陽性者を確認

8月7日(日)複数の陽性者を確認

8月9日(火)入院患者さんに新たな陽性者は確認されていません

感染経路については不明、現在調査中です。

## 2. 病院としての対応

現在、当該病棟に入院中の患者さん及び関係職員について、潜伏期間を考慮し、慎重に健康観察などの適切な対応を実施しているところです。

また、院内の設備等につきましては、感染防止対策に基づいて消毒を実施し、しばらくの間、当該病棟への新規入院・入院患者さんへのリハビリテーションの提供は原則として停止いたします。

なお、外来診療につきましては、平常通り実施いたします。

患者さんをはじめ関係者の皆様におかれましては、多大なるご迷惑とご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

今後も、行政からのご指導のもと、感染拡大防止・収束に向け、適切に取り組んで参りますので、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

中江病院 院長 中江 聡